

GO.WEB.ID

Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Kalteng 2024, PAN Siapkan Lima Kader Terbaik

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.GO.WEB.ID

Apr 19, 2024 - 13:35



Gambar Berbagai sumber: Bersama Ketua DPP PAN Zulkipli Hasan saat Rakewil PAN Kalteng

PALANGKA RAYA - Partai Politik (Parpol) di Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), mulai melakukan berbagai langkah menghadapi Pemilihan Gubernur

(Pilgub) dan pemilihan bupati/wali kota se Kalteng. Mulai dari penjaringan internal maupun eksternal dilakukan, bahkan beberapa Parpol telah menjajaki koalisi permanen persiapan calon maju di Pilkada serentak.

Partai Amanat Nasional (PAN) salah satu partai yang berhasil mendudukkan kembali kadernya di DPRD RI setelah sempat absen, juga tengah mempersiapkan diri menghadapi Pilkada serentak 2024. Sedikit 5 kader terbaik disiapkan, bahkan nama ustadz kondang di Kalteng masuk dalam bursa bakal calon kepala daerah yang disiapkan oleh PAN.

Sekretaris DPW PAN Kalteng Arif M Norkim saat dikonfirmasi mengatakan, PAN akan secara terbuka mengumumkan penjaringan dan penyaringan pekan depan. Namun demikian, PAN juga telah siapkan kader untuk maju di Pilkada serentak.

"Tahapan penjaringan dan penyaringan pekan depan kita laksanakan sesuai dengan arahan Pak Ketua DPW H Achmad Diran dan DPP, tetapi kita memang di internal juga menyampaikan kader menghadapi Pilkada serentak," kata Arif, Jumat (19/4/2024).

Kader yang disiapkan olah DPW PAN Kalteng ada 5 (Lima) orang. Dan kelima kader yang disiapkan telah memiliki track record yang layak ikut dalam Pilkada serentak. Adapun kelima kader yang disiapkan adalah Muhammad Syauqie, Tomy Irawan Diran, Rawing Rambang, Ustadz Al Ghifari, dan Arif M Norkim.

"Kader-kader ini yang kita siapkan untuk ikut dalam konstalasi politik di Pilkada serentak. Kita tentu akan menjalin komunikasi dengan partai lain untuk koalisi, karena kita belum bisa mengusung sendiri," ucapnya.

Kader PAN yang disiapkan Muhammad Syauqie memiliki track record sebagai Caleg DPR RI terpilih pada Pileg 2024. Selain itu, Syauqie juga menjabat Ketua DPW Pemuda Pancasila Kalteng dan Ketua Bapilu DPW PAN Kalteng.

Kemudian, Tomy Irawan Diran adalah Anggota DPRD Kalteng dari PAN dan kembali terpilih pada Pileg 2024. Selain itu, Tomy juga merupakan bendahara partai.

Selanjutnya, Arif M Norkim yang merupakan Sekretaris DPW PAN Kalteng. Arif juga terpilih sebagai Anggota DPRD Kota Palangka Raya dari PAN.

Kemudian, Rawing Rambang yang merupakan mantan Kadisbun Provinsi Kalimantan Tengah. Dan terakhir adalah Ustadz kondang Kalteng Al Ghifari, yang juga pemilik travel umrah terbesar di Kalteng.